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議会活動レポート VOL.26

他にも、危険家屋の対策や水害対策など。

樹木が障害になり通行が困
難になっていたため、覆い
被さる樹木の伐採を要請
し、安全性も向上しました！

　市議にとって最優先すべき公務は市議会のはず。しか
し、京都市議会ではこれまで国政選挙が市議会と重なる
度に委員会を中断、短縮してきました。京都党はここ数
年、議会日程の変更の話が出るたびに反対の意向を示
してきました。2017年の衆議院選挙では残念ながら国
政選挙の応援を優先する議員の賛成多数で実らなかっ
たものの、今後は見直していこうという兆しが！実際に他
府県では国政選挙中も本来の日程通りに地方議会の審
議が行われています。

江村 理紗（えむらりさ）
1985年京都市生まれ。中立保育園、嵯峨野保育園、
嵐山小学校、嵯峨中学校、北嵯峨高校、同志社大学政策学部（一期生）卒業。
学生時代、議員事務所にて学生秘書を経験。大学卒業後は東京にて商社勤務。
2011年京都市議会議員選挙にて初当選。現在、京都市議会議員２期目。

政治目標は
「人任せにせず、自ら悩み、考え、
  成長する京都市になるための助力となる」こと。

京都党議員は、市民からも行政からも先生と呼んでいただきません！ 

右京区民ふれあいフェスティバルにて

国政選挙で市議会中断！？

ご
連
絡
先 京都市右京区太秦和泉式部町13-2大村ビルB

京都市会議員 江村りさ事務所
TEL.075-354-6225  FAX.075-384-0202  http://えむらりさ.jp

脱・先生宣言

議会報告の前に

京都市議会に対する市民からの信頼を
高めるために、挑戦は続きます。

視点は保守的。

ムダ遣いをなく
し、必要なサービ

スへ。

京都を活気づけ
るため奮闘中！

学生インターン学生インターン募集中！

※奮闘の結果、実現できないこともございますのでご了承ください

市民の方より、「段差ができておりお年寄りもよくつ
まづいている」とのご相談を受け、現地確認。５ｃｍほ
どあった段差が解消されました。

週刊朝日にて若手政治
家として取り上げていた
だきました。

身近なご相談にも走り回っています！！身近なご相談にも走り回っています！！
皆さんからのご要望を日々いただきます。

BEFORE

BEFORE

AFTER

AFTER

市が設置する歩道橋すべての利用実態を調査！ ほ
とんど使用されていない歩道橋は老朽化で維持費
用も膨らむため撤去を求めました。

しております。

これまで、京都市消防局では夜間や早朝もAEDが使用で
きる箇所の把握ができておりませんでしたが、2017年春に
議会で取り上げて以降、さっそく24時間対応している設置
個所が一目で分かるようになりました。
AEDマップに24時間対応のマークが追加されると共に、

AEDの夜間対応の箇所にはシールが貼られています。

AEDマップ （京都市AED設置施設検索システム　https://www5.city.kyoto.jp/aedmap/） 

夜間・早朝でも利用できる場所が分かるようになりました！

AEDマップAEDマップが便利に！が便利に！

BEFORE AFTER

街路樹の剪定 歩道橋の撤去

公園入口の段差解消


